

Francis Ngannou est arrivé au Cameroun hier lundi 26 avril 2021 dans l'après-midi, soit un mois après son titre de champion du monde des poids lourds de MMA (Arts Martiaux Mixtes).

Le boxeur a été reçu en audience par le gouverneur de la région du Littoral. Samuel Dieudonné Ivaha Diboua. Par la suite, Francis Nganou, a entrepris une caravane dans les grandes artères de la ville de Douala, et a présenté sa nouvelle ceinture mondiale aux populations.

«Je suis allé accueillir ce digne fils d'Afrique. Un Bozayeur hors catégorie. Il nous rend tellement fier. Bienvenu chez toi champion.», a écrit Rigobert Song, l'ancien capitaine des Lions Indomptables.

Avant de mettre le cap à l'Ouest, le natif de Batié a honoré de sa présence à un impressionnant bouquet offert ans la soirée par MTN Cameroon.
